

POLRI

Korpri Polda Sumbar Rayakan HUT ke-54 dengan Gelar Pengobatan Gratis dan Khitanan Massal di Bungus Teluk Kabung

Dina Syafitri - SUMBAR.POLRI.NET

Nov 20, 2025 - 00:56



Padang, Sumbar – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Korps Pegawai Republik Indonesia ke-54, Korpri Polda Sumatera Barat bersama Bidang Kedokteran dan Kesehatan Polda Sumbar menggelar bakti kesehatan

berupa pengobatan gratis, khitanan massal, dan pembagian sembako untuk masyarakat kurang mampu di Bungus Teluk Kabung, Kota Padang, Rabu (18/11).

Kegiatan ini menjadi bukti nyata komitmen Polri dalam menghadirkan pelayanan kesehatan yang mudah diakses bagi masyarakat pesisir.

Rangkaian kegiatan yang dipusatkan di halaman Polsek Bungus ini diikuti ratusan warga. Lebih dari 100 masyarakat menerima layanan pengobatan gratis, dan lebih dari 50 anak menjalani khitan tanpa biaya.

Aksi sosial ini tidak hanya menjadi rangkaian peringatan HUT Korpri, tetapi juga wujud kepedulian Polri terhadap warga yang masih terkendala dalam mendapatkan layanan kesehatan dasar.

Kabid Humas Polda Sumbar, Kombes Pol Susmelawati Rosya, menjelaskan bahwa kegiatan sosial ini merupakan bagian dari pengabdian Korpri Polda Sumbar kepada masyarakat pesisir.

“Kegiatan ini sebagai wujud pengabdian Polri Presisi kepada masyarakat, dengan ratusan warga mendapatkan pengobatan gratis dan puluhan anak dikhitan secara cuma-cuma. Semoga kegiatan ini mempererat hubungan Polri dengan masyarakat serta mencerminkan tema ‘Bersatu, Berdaulat Bersama Korpri, Dalam Mewujudkan Indonesia Maju’,” ujarnya.

Wakil Ketua Korpri Polda Sumbar, dr. Eka Purnamasari, M.Kes, menegaskan bahwa kegiatan ini memiliki nilai humanis yang tinggi, terutama bagi masyarakat yang selama ini terkendala biaya untuk berobat atau melaksanakan khitan bagi anak-anak mereka.

“Kami ingin masyarakat merasakan langsung kehadiran negara di tengah kehidupan mereka. Kegiatan ini menunjukkan sinergi yang kuat antara Polri dan masyarakat dalam memberikan pelayanan kesehatan serta bantuan sembako bagi yang membutuhkan,” kata dr. Eka Purnamasari.

Kapolsek Bungus, AKP Syamsurijal, turut menyampaikan apresiasinya atas tingginya antusiasme warga dalam mengikuti rangkaian kegiatan.

Menurutnya, hal ini menjadi bukti bahwa kegiatan sosial semacam ini sangat dinantikan masyarakat.

“Alhamdulillah, antusiasme masyarakat luar biasa. Ini membuktikan bahwa masih banyak saudara-saudara kita yang membutuhkan dukungan. Semoga kegiatan ini terus berlanjut agar kepercayaan dan kecintaan masyarakat kepada Polri semakin meningkat,” ujarnya.

Acara ditutup dengan pembagian paket sembako kepada warga serta doa bersama sebagai bentuk rasa syukur dan harapan agar kegiatan sosial ini memberikan manfaat berkelanjutan, sekaligus menjadi ladang amal bagi seluruh anggota Korpri Polda Sumbar.

(Berry)